

Dreifacher Großeinsatz

Der Motocross-Nachwuchs des 1. RMC Reutlingen steht am Wochenende vor gleich drei Herausforderungen. Es steigen Rennen an drei Orten.

Auf der Rennstrecke Schützenbühlring des KfV Kalteneck findet beim 12. Holzgerlinger DMV-Clubsport-Jugend-Motocross am Samstag die zweite von neun Veranstaltungen zur Baden-Württembergischen-Jugend-Motocross-Meisterschaft 2013 statt.

Die Holzgerlinger Ecke ist fraglos eine Region, die schon einige Motocross-Asse hervorgebracht hat und traditionell für guten Motorsport steht.

Rund 20 Motocross-Nachwuchshoffnungen des 1. RMC Reutlingen werden auf Punktejagd gehen. Je zwei Wertungsläufe der fünf Rennklassen – Schüler A 50 ccm, Schüler B 65 ccm, Jugend A und B 85 ccm sowie Junioren 125 ccm – stehen auf dem Programm.

Auf dem Gelände des unweit von Karlsruhe heimischen MTC Flehingen kommt es am Wochenende zum zweiten von zehn Rennen der Deutschen Jugend-Motocross-Meisterschaft 2013 der DJMV.

Die Klassen eins bis zwölf werden ausgefahren, in deren vier sind die Achalmstädter aussichtsreich vertreten.

Der ADAC-Pirelli-Enduro-Cup 2013 startet am Samstag und Sonntag bei dem im Allgäu beheimateten MSC Amtzell. Das erste von fünf Rennen der Saison findet im Rahmen des dort zum 14. Mal anstehenden 4-Stunden-Enduro statt. In fünf Klassen werden auch etliche Fahrer des 1. RMC Reutlingen und der Region erwartet.